
【議会報告会 報告書】（地区：五月ケ丘） 担当：３班 

 ・開催日時：平成 29年 2月 11日（土・祝） 午後 7時～午後 8時 15分 

・場 所：五月ケ丘自治会館 ・参加者数：22人（男 13人、女 9人） 

・担当議員名：鱧谷 陽子（挨拶担当）、矢野 正憲（進行担当・班長） 

阪口 均（報告担当）、文野 慎治（記録担当） 

・区長あいさつ 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

(質問) 学校のエアコン設置も大事だが、洋式トイレの設置も大切と思うが？ 

(回答) 議会としても全会一致して要求している。洋式化率は、約 17％である。 

(意見) 約 17％では情けない。元教員としての経験であるが、トイレを我慢している生徒がいた。 

 

(質問) 永楽ゆめの森公園の土地購入はどういう意味か？ 

(回答) 公園の敷地として使用している土地を、土地開発公社から買い戻しているもの。 

 

(質問) 談合事件で、2 年前の議会では議員の議決が賛否同数になり、議長の判断で請願が否決さ

れたが、今回は全会一致か？ 

(回答) 時間が経過する中で、損害賠償金の回収率は 48％であり、完納した業者と未納の業者の不

均衡がある。「逃げ得」を許してはいけないという意識と、何故ここまで時間がかかってい

るのか？何が問題であったのか？を検証する必要性を議員としても認識した結果として、全

会一致で請願を可決した。 

 

 (質問) 公民館活動が活発であるが、エレベーターが無いために、高齢者の中にはクラブ参加を諦

める人がいる。老人福祉センターで以前お風呂の改修が行われたが、使用できなくなった。

理由は？ 

 (回答) 町は大規模改修時にはエレベーターを考えているが、老朽化もあり、改修か建て替えかの

計画案を決め、国へ要望しなくてはいけない。お風呂は、社会福祉協議会に予算が付いて補

修したが法律に適合せず使用できなくなったと聞いている。 

     

 (質問) 旧 170号線、小谷のだんじり小屋前の信号は必要か？ 

 (回答) 4～5年前、警察から信号を撤去の話があった。地区の中での協議に委ねられた経過がある。 

 

 (質問) 五月ケ丘には公園が無いが、何とかならないのか。 

 (回答) 熊取町で 1番最初に開発された地区。北本団地という個人が開発した住宅地で公園設置に

ついて法律的にも条件が整っていなかったと聞いているが、要望として伺った。 

 

 (要望) 旧 170号線沿いで、ゴミ等の廃棄が目立つ。カーブミラー2か所がひび割れしている。 

 (要望) 下水整備について、五月ケ丘の事をしっかりやって欲しい。 

 

 


